

Nur fünf neue Eltern

Mitgliederrückgang im Lahauer Grundschul-Förderverein

LAHAUSEN (vd) • Auf der Tagesordnung des Fördervereins der Grundschule Lahausen standen zunächst die Jahresberichte der Vorsitzenden sowie der Kassenswartin Claudia Buch.

In ihrem Bericht hob die Vorsitzende Christina Harder vor allem die Höhepunkte des vergangenen Jahres hervor: Anmeldung des Fördervereins bei „Schulengel.de“, Frühjahrs-Aktion und teilweise Erneuerung des grünen Klassenzimmers auf dem Schulhof, Projektabschlussfest, Anschaffung und Aufbau eines neuen Klettergerüsts sowie erneut der Bastelnachmittag zu Beginn der Adventszeit.

Der Bericht der Kassenswartin wies eine Verminderung des Fördervereins-Vermögens auf, die aber durchaus positiv zu bewerten ist, da von diesem Geld Neuan-schaffungen für die Schule

■ „Sehr magere Bilanz“

bezahlt wurden, etwa das neue Klettergerüst auf dem Schulhof sowie neue Lektüren und Pausenspielzeug.

Mit Bedauern nahmen die Teilnehmer zur Kenntnis, dass die Mitgliederzahl rückläufig ist. Aus den neuen ersten Klassen sind bisher erst fünf Eltern beigetreten –

für die Vorsitzende „eine sehr magere Bilanz“.

Zur neuen ersten Vorsitzenden wurde Katrin Griebel, zur Kassenswartin die bisherige dritte Beisitzerin Katrin Westphal und zur Schriftführerin Nina Simsek gewählt.

Sowohl die Schullektorin Irmhild Gizler als auch Irmgard Garlich für den Vorstand bedankten sich bei Christina Harder, Claudia Buch und Kerstin Rodewald für ihr zweijähriges Engagement im Förderverein. Kerstin Rodewald bleibt dem Vorstand noch weitere zwei Jahre erhalten, zwar nicht mehr als Schriftführerin, dafür aber als dritte Beisitzerin.



Der neue Vorstand: (v.l.) Ralf Becker (Kassenprüfer), Franka Surnadschian (1. Beisitzerin), Katrin Griebel (1. Vors.), Kerstin Rodewald (3. Beisitzerin), Irmgard Garlich (2. Beisitzerin), Nina Simsek (Schriftführerin), Holger Behrens (2. Vors.), Katrin Westphal (Kassenswartin).